

Residenzpaare als Sieger ins Neue Jahr

16. Januar 2005

Gleich bei ihrem ersten Wettkampf im neuen Jahr konnten Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. wieder einen Sieg im Standard-Tanz landen.

Im Grün-Gold-Club Herford gingen sie mit 20 Paaren der Senioren III S-Klasse in die Vorrunde. In der Zwischenrunde qualifizierten sie sich eindeutig für das Finale und ließen hier alle Konkurrenten hinter sich, indem sie in allen fünf Tänzen gewannen. „Das war ein gelungener Start ins Neue Jahr“, freuen sich WENNINGS.

Christian und Elisabeth Böhm sind stolz auf ihren ersten Sieg im neuen Jahr. Sie starteten in Dalfsen, Holland, bei einem Wettkampf der Senioren II S-Klasse um den „Nieuwjaarscup 2005“. In dieser Klasse waren 16 Paare am Start und nach insgesamt drei Runden standen die Residenzler als Sieger fest. Die 7 Wertungsrichter gaben ihnen alle 35 Bestnoten, und das bei verdeckter Wertung. Die Böhms freuten sich besonders, „zumal die Nummer Eins und Zwei der aktuellen Holländischen Rangliste am Start waren und 5 der Wertungsrichter aus Holland kamen. Nach den 20 Siegen im vergangenen Jahr scheint unsere Erfolgsserie sich auch in diesem Jahr fortzusetzen.“